

RI2820地区

水海道ロータリークラブ



四つのテスト

言行はこれに照らしてから

1. 真実か どうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情深めるか
4. みんなのためになるか どうか

2013-2014年度 RI会長
ロン D. バートン

次回例会予定 9月25日 外部卓話
10月 2日

VOL. 51 No. 11【通算No. 2373】

2013年9月18日(水) 例会プログラム

点 鐘
ロータリーソング
ビジター紹介
出席報告
S A A 報告
諸 報 告
幹 事 報 告
会 長 挨 拶
外 部 卓 話



写真提供:五木田利明会員

2013-2014年度 会長 熊谷 昇 幹事 染谷 秀雄

創立 1963年9月25日

《例会場・例会日》

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790
常陽銀行水海道支店内 3F

毎週 水曜日 12:30~13:30 ☎0297-22-1251

《事務所》

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386
釜久ビル 3F

TEL0297-30-0875 Fax0297-30-0876

E-mail mitsu-rc@lapis.plala.or.jp

URL <http://www.mitsukaido-rc.jp/>



9月は新世代のための月間です

例会報告 VOL. 51 No. 9 (No. 2371) 9月4日(水)晴れ(司会 鈴木勝久委員長)

本例会での主な事項

◎会長挨拶

◎外部卓話

米山奨学生 徐 佳鋭さん

ビジター

米山奨学生 徐 佳鋭さん

幹事報告 染谷秀雄幹事

週報受理クラブ 藤代RC

例会変更通知 なし

理事・役員会報告

1. 谷和原地区グランドゴルフ大会協賛について
例年通り 5万円
2. 映画「じんじん」後援について・・・後援する

・・・承認される・・・

9月25日(水)例会終了後に現況報告書製本作業を致します。御協力宜しくお願い致します。

9月20日(金)常総地区グランドゴルフ大会が開催されます。

9月26日(木)青年会議所総会 染谷幹事出席

諸報告

SAA委員会 倉持功典委員長

6月～9月までクールビズでしたが、10月例会よりネクタイ着用をお願いします。

会長挨拶 熊谷 昇会長



ご挨拶申し上げます

米山奨学生の徐佳鋭さん、ようこそいらっしゃいました。会員一同歓迎申し上げます。

8月の納涼会では集合時間を間違えて朝早くから横浜に行ってしまったとのことで、大変お疲れ様でした。船上からの横浜の夜景はいかがだったでしょうか？よい思い出になりましたでしょうか？

今日は、徐さんに卓話をお願いしております。徐さんは流通経済大学で国際物流をテーマとして、研究されていると聞いております。よろしく願いいたします。

さて、皆さんもご承知のとおり、2020年の夏季オリンピックの開催が東京に決まりました。1964年の開催以来、56年ぶりに再び東京に聖火がやってきます。

その当時、私は10歳でした。マラソンのアベベ、100メートルのボブ・ヘイズ、柔道のアントン・ヘーシンクなど外国の強い選手の記憶がいまだに残っていますし、東洋の魔女と呼ばれたバレー選手、育てた鬼の大松監督、重量挙げの三宅選手や体操ニッポンの遠藤選手や小野選手など日本人選手の活躍も覚えています。北海道の片田舎でもTVをつうじて、東京オリンピックを憧れの目で見ていたような気がします。

そんな東京オリンピックとロータリーの関わりについて調べてみました。

ご存知の方もいると思いますが、ロータリーの友2012・12月号で「今、日本にはこの夢の力が必要だ」で紹介されています。今回の東京2020オリンピック・パラリンピック招致委員会・竹田恒和理事長は第2750地区・東京大崎RCのメンバーですし、副理事長・専務理事の水野正人さんは第2580地区・東京RCのバスターガバナーです。また国際ロータリーの松宮剛理事(第2780地区、茅ヶ崎湘南RC)は招致委員会評議会委員として加わっております。

9月は新世代のための月間です

これからも全国のロータリアンが職業奉仕の思いにそって、いろんな機会にいろんな支援をしていくのだと思います。

2020年の東京大会のスローガンは「Discover Tomorrow 未来(あした)をつかもう」です。

1920年に日本で最初に生まれた東京ロータリークラブもまた2020年に創立100周年を迎えます。東京RCあるいは日本のRCどのような「お・も・て・な・し」を用意するのでしょうか？

挨拶を終わります。

外部卓話 米山奨学生 徐佳鋭さん



徐福像



- 徐福は始皇帝に、はるか東の海に蓬萊(ほうらい)・方丈(ほうじょう)・瀛洲(えいしゅう)という三神山があつて仙人が住んでいるので不老不死の薬を求めに行きたいと申し出ました。

徐福公園

- この公園にある徐福の墓は、江戸時代の元文元年(1736年)に建立されたもので、紀州藩初代藩主である徳川頼宣が徳臣の李梅溪に「秦徐福之墓」の文字を書かせたものと伝わっている。



遣唐使の航路

- 遣唐使船は、住吉津(大阪市住吉区)から出発し、住吉の細江(現・細江川)から大阪湾に出、難波津(大阪市中央区)に立ち寄り、瀬戸内海を経て那の津(福岡県福岡市)に至る。



鑑真



- 688～763年
- 唐の揚州に生まれ、14歳で出家した。
- 天平勝宝5年(753)、6回目にして遂に日本の地を踏まれました。

唐招提寺とうしろうだいじ



安倍仲麻呂(あべのなかまろ)



- 文武天皇2年(698年) - 宝亀元年(770年)1月)は、奈良時代の遣唐留学生。
- 唐で科挙に合格し唐朝諸官を歴任して高官に登ったが、日本への帰国を果たせなかった。中国名は仲漢のち昆衡(ちようこう、または朝衡)。

安倍仲麻呂(あべのなかまろ)



「天の原よりよけみれば 春日なる三笠の山に いでし月かも」

原文	書き下し文
朝宮望東天	首を擡げて東天を望めば
神馳奈良邊	神(こころ)は馳す奈良の邊
三笠山頂上	三笠山頂の上
見又松岡頭	見る又松岡の頭(まどか)なるを

魯迅(ろじん)

- 1881年9月25日 - 1936年10月19日 中国の小説家、翻訳家、思想家。
- 牛込の日本語学校・弘文学院にて松本亀次郎に日本語を学び、1904年9月から仙台医学専門学校(現在の東北大学医学部)に留学する。



孫文(そんぶん)



- 1866年11月12日 - 1925年3月12日)、中国の政治家・革命家。初代中華民国臨時大總統。辛亥革命を起し、「中国革命の父」、中華民国では国父(国家の父)と呼ばれる。

周恩来(しゅうおんらい)

- 1898年3月5日 - 1976年1月8日)は中華人民共和国の政治家。
- 1972年に、日本国首相の田中角栄(当時)と日中共同声明に調印したことでも知られている。



9月は新世代のための月間です

大松 博文 (だいまつ ひろぶみ)



- 1921年2月12日 - 1978年11月24日)、東京オリンピックでのバレーボール全日本女子チーム監督



12

井村 雅代 (いむら まさよ)

- 日本、中国、イギリスのシンクロナイズドスイミングの指導者。
- 日本の「シンクロ界の母」



13

岡田 武史 (おかだ たけし)

- 日本の元サッカー選手、指導者。
- 2012年から中国サッカー・スーパーリーグの杭州绿城足球倶楽部にて指導者となる。



14

ロータリークラブの方々



- 「たとえ一滴の水でも受けた恩義は、湧き泉として報いるべき」と。これは中国人にとって忘れないことです。つまり、「滴水之恩、当以湧泉相報」。

15

出席報告 高須 薫副委員長

会員総数	出席者数	欠席者数	賜 暇	メーク	出席率
54名	42名	12名	0名	10名	96.30%

ニコニコボックス 倉持功典委員長 入金計 ¥30,000 累計 ¥556,000

徐 佳鋭さん、ようこそ。本日卓話宜しくお願ひします。 熊谷会員

徐 佳鋭さん、本日宜しくお願ひします。 染谷(秀)会員

百里自衛隊航空祭行って来ました。これからも日本を守って下さい。 山野井会員

心にあるほんのわずかな羞恥心を失くすことが、この社会をダメにするのです。皆さん御用心下さい。

青木(正)会員

オリンピック開催おめでとございませう。今から楽しみです。早退します。 田上会員

2020年オリンピック開催喜んでいませう。 秋田会員

100%出席表彰頂きました。長く休みました。やっと復帰出来ました。 大串会員

徐さん、卓話宜しくお願ひ致します。 横山会員

3代会員で写真を記念誌に載せて頂けるそうです。 北村(英)会員

徐 佳鋭さん、卓話宜しくお願ひします。また大串様お久しぶりです。 石井会員

日本オリンピック開催を祝して！ 荒井会員

例会欠席しました。 木幡会員

会報委員会

五木田利明委員長

青木清人副委員長

8月に派遣・1月に受け入れするこの交流事業は25年前から毎年行っており、参加した学生にとっては大変貴重な体験となっている。初回参加者の子どもも既にわたり参加した。来月1月にはオーストラリアから常陸市に学生3人が来る予定で、その際同クラブが受け入れに当たる。

水海道ロータリークラブ(熊谷舞台後)は8月の夏休みに和用して学生2人をオーストラリアのアリスバートに送り、お互いの文化や血縁を理解し親睦を深めた。写真。